SAINT-BLAISE

NEUCHALLENGE BIEN PARTI

Avec l'ascension du Défi d'Enges!



Pas plus tard que, vendredi 28 avril écoulé, le nouveau parcours du Défi d'Enges de Neuchallenge (le premier de la compétition placée sous le chapeau de Tourisme neuchâtelois) a connu un temps fort pour les cyclistes, coureurs à pied et adeptes du ski roues.

C'est, en effet, en fin d'après-midi, qu'a eu lieu le lancement de ce challenge fort des cinq ascensions qui, jusqu'au 16 novembre, ponctueront, aux quatre coins du canton, l'année 2017.

On a observé 15 sportifs en ski roues, 5 cyclistes et 5 coureurs à pied au départ à la fontaine de la rue du Temple de Saint-Blaise. Les meilleurs résultats de la compétition sont les suivants : en ski roues: Emma Wütrich, 41'18, et Clyde Engel, 23'18; en course à pied: Marianne Fatton et Laurence Yerly, toutes deux, 34'35 ainsi que Sébastien Droz, 28'37. En cyclisme Marine Groccia, en 19'10 et Jérémy Huguenin, en 15'26.

Agée de 16 ans, Emma Wütrich est étudiante au Centre national de performance de Brique.

L'étape «Défi d'Enges» est ouvert jusqu'au jeudi 11 mai prochain. Fait piguant: en course à pied... un

coureur s'est perdu en route!